

Besucht ihn doch mal ... üsern Johrgangsbom 2016

Strahlend blauer Himmel, Sonnenschein – ein perfekter Tag für die Pflanzung des ersten Jahrgangsbaums.

Bürgermeister Helmut Blank und das familieplus Team freuten sich, am vergangenen Samstag den ersten Jahrgangsbaum gemeinsam mit den 2016 in Sulzberg und Thal geborenen Kindern und ihren Familien pflanzen zu können. Fortan wird es jedes Jahr einen solchen Baum geben. Es ist auch geplant, zwischendurch immer mal wieder einen Baum in Thal zu pflanzen.

In diesem Jahr wurde ein Apfelbaum gesetzt. Er steht gegenüber des Kindergarteneinganges in Sulzberg und ist mit einem Schild gekennzeichnet.



Einladung zum dritten Thaler Dorfcafé am Abend

Bitte merkt euch den Termin schon mal vor:

Freitag, 30. Juni 2017 um 19:30 Uhr, Thalsaal, Dauer 1 Stunde